

La Paz, 17 de febrero de 2020 (Imagen Docs). La [Fundación de Arte de Sharjah de Emiratos Árabes Unidos](#), abre su convocatoria para participar por una beca para producción de cortometrajes, ofrecida por el festival de cine Sharjah Film Platform la cual esta abierta hasta el 15 de marzo de 2020

Este evento se realiza anualmente buscando el desarrollo fílmico de la ciudad y de nuevos cineastas al rededor del mundo. El Festival incluye una sección de competencia, un programa público, conversatorios y talleres, así como los cortometrajes beneficiados con la beca. Las proyecciones se realizarán en el Mirage City Cinema y varias ubicaciones en todo el país.

Los postulantes deben enviar una solicitud indicando el género, tema, sinopsis, estructura, tratamiento y personajes para un cortometraje original. Se entregará un total de \$30 000 entre los ganadores. El corte final del cortometraje debe estar terminado para el 20 de noviembre del 2020 y se estrenará en el festival Sharjah Film Platform, en diciembre del 2020.

Para más información sobre la convocatoria, ingrese al [sitio](#)